

Le Premier ministre chinois félicite son homologue de Cuba



Le Premier ministre chinois félicite son homologue de Cuba

La Havane, 23 déc. (RHC).- Le premier ministre chinois, Li Keqiang, a félicité ce dimanche le flambant chef du gouvernement cubain, Manuel Marrero.

Dans son message de félicitations, il a proposé de profiter du 60e anniversaire des relations diplomatiques pour les consolider et pour donner un nouvel élan à la coopération.

Le chef du gouvernement chinois a rappelé l'amitié qui unit les deux pays et souligné que celle-ci se base sur le respect mutuel, l'entente et l'appui des respectifs processus nationaux de développement.

Après avoir exprimé sa disposition de travailler avec Manuel Marrero, Li Keqiang a proposé de prendre les 60 ans des relations diplomatiques, l'année prochaine, pour multiplier les échanges au plus haut niveau et consolider la coopération pratique dans divers secteurs.

Manuel Marrero a été élu, samedi, par l'Assemblée Nationale au poste de Premier ministre pour un mandat de cinq ans, conformément aux modifications de la Constitution adoptée au mois d'avril dernier.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/210384-le-premier-ministre-chinois-felicite-son-homologue-de-cuba>



Radio Habana Cuba